

„Eulenbaby“ aus der Greifvogelstation Bad Friedrichshall.



Am Dienstag, bereits nach 6 Tagen in seinem neuen Zuhause, hatte das Eulenbaby ein Gewicht von 163 Gramm erreicht. Es ist sehr lebendig und hat sehr großen Hunger. Aus dem zarten Flaum entstand ein dichtes Flaumkleid und der Körper entwickelte sich prächtig. Auch die Kopfverletzung ist verheilt.



Das Gewicht wird regelmäßig überprüft und festgehalten. Die Entwicklung des Eulenbabys wird detailliert für die Statistik dokumentiert.

Es bereitet uns große Freude, daran teil zu haben und erfüllt uns mit Stolz dem Eulenbaby das Leben gerettet zu haben.

Und etwas sehr Markantes fällt uns auf

...

Ihnen auch?

„Darf ich mich vorstellen, seit heute heiße ich Woody. Meine Betreuer in der Greifvogelstation haben mir den schönen Namen gegeben und ich finde er passt zu

mir. Ich bin eine Waldohreule. Das könnt ihr an meinen Augen erkennen.“

In der Kinderkonferenz staunen wir jeden Tag über die Neuigkeiten und bewundern das Wachstum von Woody. Wir freuen uns sehr und die Bilder von Woody bringen uns immer wieder zum Lachen.

Zwischenzeitlich wiegt Woody 190 Gramm und kann alleine stehen. Seine Krallen und sein Schnabel sind gut ausgebildet. Er ist kerngesund und bekommt bald Besuch von anderen Eulenbabys. Es ist jetzt wichtig, dass er Kontakt mit anderen Greifvögeln bzw. Eulen hat.



In den nächsten Tagen wird er lernen, die Nahrung selbständig aufzunehmen. Dann werden die Betreuer ihn nicht mehr füttern. Die Federohren sind auch schon zart erkennbar.

So groß ist Woody schon ...

Wir wissen allerdings nicht, ob Woody männlich oder weiblich ist. Das ist auch egal.
Woody ist sehr anmutig, attraktiv und schön.